
物业申请资金请示报告(优秀5篇)
“报告”使用范围很广，按照上级部署或工作计划，每完成
一项任务，一般都要向上级写报告，反映工作中的基本情况、
工作中取得的经验教训、存在的问题以及今后工作设想等，
以取得上级领导部门的指导。报告书写有哪些要求呢？我们
怎样才能写好一篇报告呢？下面我给大家整理了一些优秀的
报告范文，希望能够帮助到大家，我们一起来看一看吧。

物业申请资金请示报告篇一

xx省移民办：

xx市xx镇xx村委xx村小组位于xx市与xx县交界的偏远山区，
离集镇有xx公里远，全村人口共xx人。xx年，由于修建xx水
库，该村小组村民由原居住地迁至现址，现居住地位于三面
环山的凹地，山势迂回，交通闭塞，与外界相连的唯一村路
坑坑洼洼，遇上雨天便泥泞不堪，村民出行非常不便，严重
影响了当地群众的生产和生活。

为解决全村出行难问题，经村小组全体村民集体讨论，决定
由村民集资修建一条进村水泥公路，但由于公路里程长达xx
公里，群众筹资非常有限，村集体财力也很薄弱，没有能力
负担如此一笔大额资金，就算加上市镇两级相应的资金扶持
也仍存在相当大的资金缺口，因此，修路计划一度搁置。为
了却全村几代人的夙愿，彻底解决群众出行难问题，xx市xx镇
人民政府特此向省移民办提出申请，恳请省移民办领导视该
村实情，帮助解决xx万元资金以硬化进村公路，望领导批准
为感!

特此报告。

申请单位：xx



申请日期：xxxx年xx月xx日

物业申请资金请示报告篇二

县政府：

我镇xx村在xx寿光温室蔬菜大棚的技术指导下，xx村新塘组李
宁流转群众土地50亩，新建蔬菜大棚4栋，种植面积7000平方
米，办公室场所4间，共需资金50万元，日产蔬菜1500公斤，
直销合肥等地。该项目解决了xx村10户贫困户35口人的就业
问题。为此恳请县政府解决新建蔬菜大棚补贴资金14万元。

妥否，请批示。

xx年6月2日

物业申请资金请示报告篇三

区政府：

根据《中国残疾人联合会章程》的有关规定和中国残联及省、
市残联《关于各地残疾人联合会召开第五次代表的.实施意见》
的要求，区残联拟于10月下旬，在区政府二楼多功能厅召开
市南区残疾人联合会第五次代表大会，会期一天。

报经上级残联批准，这次会议的代表总数确定为170人，列席
代表30人，特邀代表30人，大会及为残疾人服务的工作人
员40人，共计270人。特申请会议经费如下：

一、与会代表、工作人员270人，每人的误餐费和交通补贴70
元，需经费

270(人)×70(元)=18900元。



二、布置会场、定做会标、横幅、租用气球拱形门等，需经
费8000元。

三、秧歌队、锣鼓队和聘请手语老师，需经费2000元。

四、购买会议文件包、代表证、材料袋、笔记本、签字笔等
各270份，需经费270×120元=32400元。

五、印制会议材料(工作报告、领导讲话、群团献词、代表简
历名册、《中国残疾人联合会章程》、各类统计表等)各270
份，需经费8100元。

以上经费共计：69400元。

当否，请批示。

此致

敬礼！

请示人：xxx

20xx年xx月xx日

物业申请资金请示报告篇四

政法委：

今年以来，我镇党委、政府派出有关领导、干部到自治区、
市接访，投入了大量的人力、物力、财力开展维稳工作，我
镇换届选举、征地拆迁、计生等中心工作多，经费支出大，
有限的办公经费无力支付这些庞大的`费用支出。为确保我镇
维稳工作顺利开展，现恳请贵委划拨捌万元整(80000.00)作
为维稳工作经费。



妥否，望批示。

此致

敬礼！

请示人：xxx

20xx年xx月xx日

物业申请资金请示报告篇五

市(县)政府：

根据中央政法委、财政部《关于开展涉法涉诉救助工作的意
见》(政法「20xx」44号)的文件精神，我院在县委、县政府的
关心支持下，于20xx年将司法救助基金纳入了县财政预算之
中。针对弱势群体、涉法信访等问题，按照上级要求和文件
规定，积极开展了救助活动，取得了明显的社会效果，为县
域经济发展和社会的和谐稳定作出了积极的贡献，得到了上
级机关及领导的充分肯定和好评。自20xx年以来，由于救助
资金未能及时拨付，导致救助机制运行不畅，我院只能从有
限的办案经费中垫付发放，解决救助申请人的实际生活困难，
消化大量的信访矛盾，截止目前，我院已垫付资金20余万元。
为确保今后救助工作的正常运转，特请求县财政局按已列入
财政预算的计划，拨付我院专项救助资金20万元。

特此申请，恳请予以审批。

申请单位：

申请日期：



江西省移民办：

樟树市店下镇乌溪村委唐家村小组位于樟树市与新干县交界
的偏远山区，离集镇有15公里远，全村人口共128人。1957年，
由于修建中堎水库，该村小组村民由原居住地迁至现址，现
居住地位于三面环山的凹地，山势迂回，交通闭塞，与外界
相连的唯一村路坑坑洼洼，遇上雨天便泥泞不堪，村民出行
非常不便，严重影响了当地群众的生产和生活。为解决全村
出行难问题，经村小组全体村民集体讨论，决定由村民集资
修建一条进村水泥公路，但由于公路里程长达1.5 公里，群
众筹资非常有限，村集体财力也很薄弱，没有能力负担如此
一笔大额资金，就算加上市镇两级相应的资金扶持也仍存在
相当大的资金缺口，因此，修路计划一度搁置。为了却全村
几代人的夙愿，彻底解决群众出行难问题，樟树市店下镇人
民政府特此向省移民办提出申请，恳请省移民办领导视该村
实情，帮助解决30万元资金以硬化进村公路，望领导批准为
感!

特此报告。

申请单位：


